



Rusia llama a condenar criminal ataque ucraniano en Jersón

Description

(Moscú) El enviado especial ruso para los crímenes del régimen de Kiev, Rodión Miróshnik, comentó hoy el ataque ucraniano contra un café de la región de Jersón, y señaló que debe ser condenado por la comunidad internacional.

Este jueves, el gobernador de Jersón, Vladimir Saldo, informó de un ataque con tres drones contra un café y un hotel en la región, el cual, según datos previos, causó la muerte de 24 personas y dejó heridas al menos a 50.

«Este acto inhumano debe recibir la evaluación jurídica y política más severa por parte de todos los países, para los cuales el concepto mismo de derecho internacional humanitario sigue siendo no representa una frase vacía», escribió este jueves Miroshnik en su canal de Telegram.

La redactora jefa de la cadena RT y del grupo mediático Rossiya Segodnya, Margarita Simonián, comparó a los ucranianos que perpetraron el ataque con miembros de la Gestapo, la policía secreta oficial de la Alemania nazi.

«No son solo criminales de guerra, son sádicos dignos de sus padres espirituales, la Gestapo. Todos y cada uno de ellos serán capturados. Atrapados, limpiados y destripados. Esta vez, no podrán aguantar hasta la vejez en Argentina. Ya no hay argentinos como ellos en el mundo», escribió Simonián en su canal de Telegram.

Saldo precisó previamente que muchos «ardieron vivos» a causa del ataque, que prácticamente coincidió con las campanadas de la medianoche, pues los drones llevaban además mezclas explosivas incendiarias.

Actualmente el incendio está extinguido, los médicos luchan por la vida de los heridos. El gobernador comparó el ataque con el incendio de la Casa Sindical de Odesa.

En tanto, la portavoz de la cancillería rusa, María Zajárova, culpó a todos los que «patrocinan a terroristas bastardos» en Ucrania por la tragedia ocurrida en Jersón.

«¡Culpamos a todos los que patrocinan a terroristas bastardos en Ucrania! ¡Los culpamos del asesinato de niños y el exterminio de civiles! ¡Los culpamos de corromper el Estado de Ucrania, que se ha convertido en una máquina de matar! Los culpamos», escribió Zajárova en Telegram.

«Hoy a los presidentes y primeros ministros de Occidente en su conjunto, les deberían servir sus croissants matutinos y huevos escalfados con informes que detallan cómo se gastaron los miles de millones del dinero de sus contribuyentes, cuántos regalos se compraron con ellos para matar civiles y cómo fueron cómplices del asesinato de menores», denunció Zajárova.

Según la diplomática rusa, de esa misma manera durante la Gran Guerra Patria «los colaboracionistas del oeste de Ucrania quemaban a gente viva en la aldea bielorrusa de Jatyn. «Conducían a la gente a graneros y les prendían fuego. Y a los que lograban escapar, los fusilaban», subrayó.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026